
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 July , 202４ 高北と地域を結ぶ交流誌 

バスケットボール(男子) 

バスケットボール(女子) 

バレーボール(男子) 

バレーボール(女子) 

ソフトテニス(男子) 

ソフトテニス(女子) 

ソフトボール(女子) 

硬式野球(男子) 

サッカー(男子) 

バドミントン(女子)  

陸上競技(男女) 

剣 道(男女) 

弓 道(男女) 

卓 球(男女) 

 

理 科 

英 語 

弦 楽 

吹奏楽 

美 術 

パソコン 

文 芸 

 

茶華道 

演 劇 

写 真 

ＪＲＣ 

将 棋 

高北の紹介 

  高北 Times    
 県総体 高北生の活躍！ 
高崎北高校では 26 の部活動・同好会があり、高北生は学業の他に

部活動で得られる経験も大切にしています。５月に行われた群馬県高

校総体では各部活動が日頃の練習の成果を発揮してきました。今回は

陸上競技部と卓球部の活躍をお伝えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓球部 

 

 

 

 

陸上競技部  

vol1:部活動 

高崎北高校では文化祭とスポーツ

祭を隔年で実施しています。今年は

５月 31 日と６月１日の２日間に文化

祭が行われました。２日目はコロナ明

け、久しぶりの一般公開も開催する

ことができ、多くの方に来場してい

ただき、高北の雰囲気を感じてもら

うことができたと思います。 

 
 今年度の中学 3年生・保護者対象の学校説

明会が以下の日程で行われます。詳細・参加申

し込みは、本校HPにアクセスしてください。 
 

開催日： 7月 22日（月） 

7月 23日（火） 
 

（ 申込期間：7/8～7/12 ） 

※部活動体験の日程等も掲載されています。 

高北の日常（あららぎ祭） 

※「高北 Times」とは 
 
中学生の皆さんに「高崎北高校」を知ってもらう

ため、さらには「高校生活」を知ってもらうための
広報誌です。本校の授業、学校行事、部活動、進路
活動についてお知らせしていく予定です。 
詳しい内容は高北 HP にもあります。右上の

QRコードから、ぜひご覧ください。 

県総体では１日目に両足をつってしまい、棄権も視野に入
れていましたが、仲間や顧問の先生に背中を押してもらえた
ことで、関東出場を果たせたと感じています。 
 関東出場は３回目で、２回とも緊張で思い描いていた結
果にならず悔しい思いをしました。今回はそうした緊張も感じ
ることなく臨むことができ、自分の精神的な成長も感じまし
た。 これで引退となりますが、卒業後も陸上を続けていきた
いと考えており、もっと体の使い方を学び、将来は競技者と
して、また、ゆくゆくは指導者として陸上競技に携わっていき
たいと思っています。 

３年 O さん 

関東出場が決まったときは、本当に驚きました。自分を関
東に向かわせてくれたのは、先輩の姿と、周囲の応援があった
からだと思います。 
初めての関東大会では、ピットに立った瞬間、すべて飛んで

しまい、あせって思うような結果が残せませんでした。関東大
会のレベルの高さを痛感したと同時に、この経験をばねに、も
う一度関東出場を、さらにはインターハイ出場を目指したい
と思いました。 １年 S さん 

５月 10 日から４日間で行われた、陸上の高校総体で、３年生（男子

110mH ６位）と２年生（男子走高跳 ６位）の２名が関東大会への切符

を手に入れました。２人からのコメントです。 
 

  
 

 女子団体では、５月の県総体で７位入賞、６月のインハイ予選で

５位入賞を果たしました。確実に関東大会などの上位大会に近づ

いています。また、男子団体でも県総体 16強入りと成績を上げる

ことができました。 

 練習時間は平日 1時間半、土曜日 3時間程度しかありませんが、

学業との両立を前提に、効率と戦術を重視し、本気で関東大会を目

指しています。 

県公式戦３大会連続８強 
関東大会出場 

↑クラス展示 

来場者参加 → 

↑準備の様子 

↓

文
化
部
発
表 

文化祭実行委員長  
 
今回の文化祭では皆さんに非日常

感を味わってもらいたいと考えていまし
た。限られた時間での準備はとても大
変でしたが、当日はみんな楽しんでいた
ようでよかったです。また、今回の文化
祭では中学生向けの学校説明や探究
活動の成果報告の会場を新たに設
け、多くの来場者の方に足を運んでも
らえました。 

No1 

先輩達の最後の試合で勝てたことが何より
うれしかったです。私たちは普段、練習メニューを
自分たちで考えていますが、その際も先輩方は
私たち後輩の意見を必ず聞いてくれました。これ
から、新体制での部活動となりますが、先輩た
ちがいたときの、部員全員が居心地のよい雰囲
気を引継ぎ、メリハリをもって活動していきたいと
思います。 

卓球部部長(女子) ２年  

お知らせ 


